

報道委員会だより

報道委員：2年久保田美羽・津波古夏帆

2018/03/19

3月19日（土）に行われた卒業式について報告します。
寄宮64期生が、一人ひとりの道に旅立ちました。



まず、卒業証書授与されていました。一人ひとりが舞台にたち卒業証書を手渡されていました。

卒業証書授与の途中で、担任の先生方にクラス一同から、感謝の気持ちを込めた色紙を書いていました。その後、授与が終わったあとに各クラスの代表が先生方の前に立ち、クラス一同が書いた色紙をプレゼントしていました。

次に、全体合唱では「旅立ちの時」をみんなで気持ちを込めて歌いました。祝電披露では先生方からのお祝いのメッセージを頂いていました。小学校の先生方からも、メッセージがたくさんありました。

現生徒会長の湧川ひなさんからお祝いの言葉がありました。前生徒会長の知花ももかさんも在校生への頼もしいお言葉を頂きました。



感想

今まで一緒に寄宮中学校をより良くしてきた先輩方を、在校生として見送ることができて良かったです。

これから後輩の私たちが、寄宮中学校をリードしていくので悔いの残らぬよう、寄宮中学校の生徒として、楽しく学校生活を大切にしていき、「寄宮中生で良かった！」と思えるような、いい思い出を作っていきたいと思いました。